



ÉCONOMIE

Une actualité dense pour la rentrée de l'entreprise Oyas environnement

L'entreprise Oyas, qui conçoit, fabrique et commercialise des poteries d'arrosage autonomes écologiques, connaît une rentrée riche en actualités : ouverture d'un nouveau site dans les Vosges, renforcement de son partenariat local et de son engagement citoyen avec l'Institut médico-éducatif l'Ensoleillade ou encore le lancement du concept d'un drive éphémère.

Publié le 16 septembre 2021

Oyas s'agrandit

Les trois (quatre ?) épisodes Covid-19 ont provoqués un afflux de commandes considérables qu'Oyas environnement absorbe encore aujourd'hui. Ces événements ont demandé de repenser intégralement l'entreprise, en termes de fabrication, d'expédition et de service clients dans le respect des valeurs sociales et environnementales. Oyas environnement est heureux d'annoncer l'ouverture d'un nouvel établissement dans les Vosges afin d'être au plus près (bilan carbone oblige) des plantes du Nord et de la Belgique. Oyas ramène sa fraise à Fraize ! (déjà 5 employés) *Coordonnées* : Oyas environnement – 6 rue de Faulx – 88230 Fraize*

L'Institut Médico-éducatif de l'Ensoleillade et OYAS Environnement : une collaboration enracinée

Un groupe d'adolescents et de jeunes adultes en situation de handicap se retrouve chaque semaine au sein de l'entreprise des Oyas afin qu'ils puissent participer à la plupart des activités de production et de manutention. Ce partenariat évolutif permet au groupe de l'IME d'y trouver un moyen de s'épanouir, de prendre confiance en eux, et développer leurs compétences techniques et sociales. Ils trouvent leur place dans l'entreprise, gagnent en autonomie, tissent des liens, tout en étant reconnus dans leurs engagements et leurs capacités de production collective. L'IME, par les effets positifs d'un tel partenariat s'enracine progressivement dans les projets de l'entreprise, dans la temporalité au regard des besoins individuels liés au handicap.

Le drive éphémère proche de chez vous !

Dans le cadre de ses objectifs de réduction d'impact environnemental et de coût du transport, l'équipe d'Oyas® s'organise ! Le premier retrait Drive éphémère (Oyas® Truck) se déroulera le samedi 18/09 à Toulouse-Labège. C'est simple, les clients passent leur commande sur la boutique en ligne [oyas.eco] et choisissent le Retrait Oyas® Truck Drive éphémère comme mode de livraison ! Frais de livraison offerts !

Lien utiles : www.oyas.eco

PRÉCÉDÉ

RETOUR À LA LISTE



COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT
BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ 04 67 57 04 50

@ CONTACTEZ-NOUS